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会長テーマ 友情の輪をひろげよう

司 会 蜂 屋 会 長一

て育てて行きたいとの発言がありました。
。３月１６日，藤沢北RCを訪問した際，細谷直前

ガバナーにお会いしました。皆様に宜しくとの
こと又頑張って下さいと申されておりました。
。先日大和市長にIm会し，認証状伝達式の正式御

案内とご来席をお願いしましたところ，快諾を

得ました。
｡バナーが出来ましたので回覧致します。

。大和RCより,１.G.F.出席の御礼状が参ってお

ります。
。次は大変にうれしいご報告をします。

本日より新会員として有沢昭二君が入会されま

した。推せん者は亀谷会員，職業分類は内科医

所属は親睦委員会です。

色谷会員

先搬ご紹介のメモを差し上げておりますが，有

沢君は中央林間で昭和42年より開業されており，

根っからのロータリアンと言える様な奉仕精神に
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会長報告
一

。３月１９B,午後６時半より，三太旅館で第６分

区の会長・幹事会が開かれ，伊藤ガバナー・ノ

ミニー，富田分区代理他９クラブの会長・幹事が

出席，次の議題が出され，審議しました。
(1) ,１.G.F.の反省,(2}G.S .E .小武団長の歓送

会を４月２１日ホテルサンルートにて行う件その
他の件について。（１）の件についてはいろいろな

事柄が出ましたが，富田分区代理より，次回は

史に前進したものでやりたい，フォーラムとし ’、

３．好意と友情を深めるか
４．みんなのためになるかどうか

１．真実かどうか
２．みんなに公平か

毎週木曜日12時30分より
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本日のプログラム（３月２９日）

チャーターナイトの準備



徹した方です。今後よろしくお願いします。
有沢昭二君
只今ご紹介頂きました有沢です。開業して11年

になりますが，どんな患者が来ても相談できるよ

うなホームドクターになりたいと願っています。
ロータリーの事については全く知りませんので私

が適格者かどうか分りませんが，時期も４月が近
く，私も一年生になったつもりでやりますのでど
うぞよろしくお願い致します。

凝議鴬
。３月25日の秦野中RC認証状伝達式にご出席の

方はお忘れない様お願いします。
。バナーができて参りましたが，この花柄は大和

市の花唾野菊”をあしらい，地色のグリーンは
葉の色です。
。例会終了後，臨時の理事・役員会を開催します

ので理事・役員の方はご出席下さい。

後の御活躍を祈って。
中西会員，結婚記念日祝（先週分）。花婚式とか

言うそうです。５年になります。５年で
子供３人，素晴しいでしょう。

チャーターナイトについて

会長
本日は卓話の時間を利用して，チャーターナイ
トの準備について，各実行委員会よりご報告，打

合せをお願いします。
総 務 委 員 会 北 砂 会 員
お手元に運営委員会より資料が配布されており

ますが，各項について確認して参りたいと存じま
す。準備段階ですでに済んでいるものについては
欄外に⑤となっております。（表にもとづき各項
目につき担当責任者の割り当てを決定確認）
記念品については４月20日19時よりサン薬品ホー
ルにて準備を行います。又夫人同伴の総合打合せ

会は４月１４日19時よりサン薬品ホールで行います
ので，今からご準備いた頁き必らずご出席されま
すようお願い致します。（100項目を越える準備

担当表の各担当者が一応決まる。）
運 営 委 員 会 郡 司 会 員
お手元の総合計画表，式典準備担当表につきま
して，本日は時間がありませんので次回例会時ま
でによくご覧頂き，ご意見を伺いたいと存じます。

尚今後例会には必らずこの準備表をご持参下さい。
総 務 委 員 会 宮 之 原 会 員
今後チャーターナイトの会計につきまして，事

務局と良く打合せ責任もって担当致します。
設 営 委 員 会 芦 田 会 員
３月29日例会後，会場の基地劇場へ参りますが

下見分をご希望の方は申し出て下さい。又今晩看
板について業者と最終打合せを行う予定です。
その他
・藤田会員が当日式典会場で使用する各クラブ名

札の見本を試作提示された。
。当初予定していた８ミリ映画撮影は，大和クラ

ブの昆会員のお世話でＶ､T.Rで全部収録すること
になりました。

' 亀

ｽ裁爺ルBOX
東京町田RC,木目田会員，はじめてお邪魔いた

します。

座間RC,片野会員，はじめて伺いました。どう
ぞお手やわらかにお願い致します。

座間RC,飯島会員，創立以来はじめてお伺いし

ました。どうぞ宜しく。

大和RC,曽我会員，久しぶりに参りました。一

ケ月後に控えたチャーターのご成功を願

ってスマイルへ。

大和RC,中里会員，いつもお世話になります。

大和RC,川島会員，初めてお伺い致します。宜
しくお願いします。

大和RC,大石会員，天気晴朗なれど，心（春待
つ心）波高し。

大和RC,村上（八）会員，本日のメークアップ
で大好物の鰻重なのであわて崖スマイル

します。

大和RC,穐山会員，本日メークアップさせて戴
きます。よろしくお願い致します。

亀谷会員，私の親友，有沢昭二先生の御入会と今

へ



新旧を越えた各職業人の真の親睦と協調性を大
切にする様心から願う次第である。
新しい田舎クラブの素朴さは，格式に優る人

の心の美しさである。

古いという事はそれ程美徳ではない。時には
退化を意味する事を銘記して一歩でも前へ進み
たいものである。（診療所）

富沢会員
我クラブではS.A.Aが私一人しか居りません

ので本クラブの例会は休んで他クラブでメーク

アップとということは余程のことがない限り出
来ない状況にあり，又週に二度も例会に出る余

裕もなく他クラブの訪問の機会がありませんで
した。
ところがチャーターナイトを控え，自分の用事
は放り出しても他クラブ訪問をというまさにロ
ータリーが第一優先の事態に立ち到って初めて

他クラブ訪問の機会が生まれた訳であります。
私は５クラブを訪問しました。その５クラブ

共すべて例会の運営がまちまちで統一されてい
ないことに私は先ず目を見張ったのでありま
す。あるクラブではS.AA・が，あるクラブでは
副会長が，あるクラブでは幹事が進行を努めて
おりました。私は無知なものですから，私共の
やり方で全ての例会が統一されているものと思
っていましたので非常に奇異に感じたのであり
ます。又S.A.A.の立場から見ると，厳しゅくな

雰囲気の会場もあれば，活気に満ちた明るい会
場もあり，又私語の多い，或いは人の話中に離
席して小声で話し合ったりしている例会もあり
ました。席順がきちんと指定されているところ
もあれば，何もない所もありました。食事もピ
ンからキリまででした。全く千差万別の形式の

ある中で，しかし共通して言えることは何処の
クラブへ行っても非常に丁重に親切にもてなさ
れたことであります。そして親しげに話かけて

下さる人があったことであります。初めて全く
知らない会合に出る時には誰でも心細いもので
すが，例会場に入るとそういう感じは覚えなか

『認証状｣伝達式まで

巨可．あと

(S月29日現在）
力を合わせ ､ 成 功 させよう

チャーターナイト

いよいよ大詰が近ずいた。各会員によるクラ

ブ訪問も全日程を消化，あとは登録されてくる
のを待つばかり，各実行委員会の動きも慌しく
なってきました。手づくりのチャーターナイト
にするべく全員の総意で準備を進めているが，

今号も前号に引き続き，クラブ訪問の感想を掲
載します。
他クラブを訪問して
亀谷会員
人間十人十色とはよく云ったものである。
ロータリーは善意の人々が一定の法則に従って

作った集団である事を考えると，そこには各人
の様々な人間らしさが強く打ち出されて当然で

あろう。大都市，田舎で我々の生活環境が異な
る如く，ロータリーも各地域で甚だ異った印象
を受ける。又老人は老人臭<，若者は若者らし
く，赤子は赤子らしいと云うわけである。

本来４つの綱領の下に，全く平等であり，世
界社会に奉仕するという理想をかゞげた庶民の
集りであるべきロータリーカミ，地域別に可成違
った様相を呈して居る様である。これも人間の
なせる業であろうか？Ｇ・ラードブルックは
人間の価値観を，個人主義的又は人格主義的価
値体系，全体主義又は団体主義的価値体系にわ
けて論じているが，その優劣正邪を客観的に論
ずる事は不可能であろう。然しながら科学の世
界と同じく，ロータリーの真髄，目的体系，実
践の主体としては徹底的に没価値的でなければ
ならない。
命令系統も制度上やむを得ないが，我々中ク
ラブに関しては創立以来の美徳である，年令，
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ったのであります。このことは本当に嬉しくさ
すがロータリアンとしての仲間意識と連帯の現
われと感心をした次第であります。
私は他クラブ訪問をしてこの「思いやり」と
「仲間意識」の発揚が共通に見られたことを第
一の収穫と思い，私共もビジターがお越しの際

には何がなくても「心づくし」の歓待こそが何
よりのもてなしであると痛感した次第でありま
す。（不動産賃貸）

木崎会員
去る３月15日にロータリー入会後，初めて横

浜磯子RCへ辻先輩と同行させて戴きクラブ訪
問致しました。初めに感じました事は我々の大
和中クラブの会員の皆様と比べて大変年輩の方

が多いという事でした。中には杖を持った方を
二三お見受け致しました。貫録というか，重み

というか何か年輪というものを感じた次第です。

然し乍ら，我が大和中クラブの未来を秘めた若
さに溢れる諸先輩方のお顔を想い浮かべ，頼も
しく誇りに感じた次第です。会場がプリンスホ
テルでしたので，洋食のメニューでしたが，何

分にも私は西洋さんの物が苦手なもので，マナ
ー不足や初めての他クラブ訪問故，味がどうの

こうのというより，普段の半分も腹に入りませ

んでした。その夜大和中クラブの例会が中央文
化会館で開催されましたが，その時の食事の美

味だった事今だに記憶して居ります。身内意識
というか！島国根生というか！内弁慶というか！

情けない次第です。然し乍ら大和中クラブの皆
様方との会食が一番楽しい事だけは変えがたい
事実でございます。（防水工事）

（２月22日入会）
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その追悼記念寄附は100万ドル（米貨）を上回っ
た。それから30年余たった今日，財団は見事な大

木に成長したのである。1979-80年研究用に支給
される教育補助金の合計件数は990件を超える見
込みで，これは財団史上最高の件数となろう。そ
の資金源はどこか？大半は所属クラブを通じて
のロータリアンの任意寄附によるのである。ロー
タリー財団を支援することは，他に類のない，わ
れわれロータリアンのみに与えられた国際奉仕の

機会である。
何が最も重要か
東インドのある哲人はかつて次のように述べて

いる：「灯火というものは，それが据えつけられ
ている器具の種類の如何を問わず，それ自体が有

効な働きをするものである，あたかもそれは，ば
らの花がどんな庭に咲いていようと常に美しいよ
うに。」

口簑錬り鴬情報 - 情 報 抄 録 よ り -

ロータリーの第70回年次国際大会

毎年開かれる年次大会は，ロータリアンにロー
タリーが世界的な組織であることをあらためて認

識させるのに役立っている。ポール・ハリスは，海
外へ旅行すると視野が広くなり，精神作用がさわ
やかになり，人生が豊かになると言っている。彼
はまた，「世界中のすべての国が他のすべての国
を必要としている；そしてこのことは，例外なく
すべての国に言えることである。」と述べている。
第70回年次国際大会は,1979年６月10日-13日に
イタリーのローマで開催される予定である。これ
に出席されゞば，必ず，世界で非常に興味深い都
市の一つ，ローマにおいて，世界中から集ったロ
ータリアンたちと素晴しい親睦の機会を持つこと

ができるのである。
ロータリー財団一つの機会

あなたのクラブでは成長率の高い投資方法を探
しておられるだろうか？ロータリー財団の記録を
しのぐ程の投資を探すことは困難であろう。財団
は1917年にアーチ．クランプによってその種子が

蒔かれ‘1947年のポール．ハリスの死去に際し，

へ

チ ャ ー タ ー ナ イ ト 速 報 一 秦 野 中 R C -
３月25日秦野中RCの伝達式が挙行された。

今年に入って初めての為か，９０を越えるRC
から800余名の登録があった。今後は苦しい

戦となりそうだが最後まで頑張りましょう。


